

RINGKASAN

Penerapan QR Code Pada *E-Commerce* Penjualan Gitar Berbasis Android Studi Kasus Hoki Music Jember, Komariah, NIM E31180365, Tahun 2021, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Faisal Lutfi Afriansyah, S.Kom, MT (Pembimbing).

Saat ini dunia usaha berkembang dengan pesat, hal ini membuat produk dan jasa yang bersaing dalam satu pasar semakin banyak dan beragam. Perkembangan tersebut disertai dengan kemajuan teknologi. Salah satunya adalah teknologi internet yang semakin hari semakin cepat. Ini menjadikan internet sebagai media pencarian informasi paling efisien dan efektif. Kebutuhan informasi seperti berita terkini, info harga, informasi barang dan lainnya, bisa di akses melalui situs-situs web yang beragam. Situs web dapat dijadikan media informasi, media promosi, media komunikasi antar manusia yang paling efisien dan efektif. Situs web bisa pula dijadikan sebagai media penjualan online. Dalam penjualan online, beberapa perusahaan menerapkan *QR Code* sebagai media pembayaran. Perkembangan jaman digital telah membuat QR Code semakin banyak dimanfaatkan di banyak industri dan kehidupan terutama dalam berbisnis. Saat ini QR Code sedikit banyak sudah banyak diterapkan dalam penjualan online atau dengan kata lain *e-commerce*. *E-commerce* adalah penjualan suatu barang secara *online* atau melalui media internet. Juga sudah semakin banyak orang menggunakan media internet untuk menjual barang-barang mereka untuk mempermudah bisnis mereka.

Salah satu toko music di jember Hoki Music dalam menjalankan bisnisnya belum memanfaatkan *e-commerce* dalam meng-informasikan produknya dan masih lebih sering dilakukan secara offline dan media jejaring sosial seperti Instagram, Facebook. Serta yang memunculkan beberapa kendala yaitu minimumnya informasi detail produk yang terdapat pada media tersebut serta kurangnya dalam mengatur stok produk, dalam bisnisnya Hoki Music juga masih

mengurus pekerjaan lainnya seperti service, rental, dan sewa studio rekaman sehingga dalam penjualan *online* nya kurang terorganisir.